

# Inundadas 21 comunidades en Ixtlahuaca

**Hugo Miranda**

**IXTLAHUACA, Méx., 17 de septiembre.-** Más de 100 viviendas de 21 comunidades del municipio de Ixtlahuaca se encuentran afectadas en menor o mayor grado por el desbordamiento de un afluente del Río Lerma, por lo que fue necesario instalar un albergue temporal en la escuela primaria Francisco I. Madero, donde se atienden aproximadamente a 250 personas con ali-

mentos, colchonetas, cobijas, despensas básicas, seguridad y atención médica.

La presidenta municipal de Ixtlahuaca, Elda Gómez Lugo, reconoció que son más de 500 personas las que están en riesgo en el municipio, por lo que se puso en marcha un operativo de protección civil con el apoyo de la Agencia de Seguridad Estatal.

El delegado municipal en San Mateo Ixtlahuaca, Heriberto Reyes Sánchez, explicó que la noche del 15 de septiembre se superó el margen del río y el agua comenzó a penetrar y afectó 48 viviendas, además de que inundó los cultivos.

Por ello, se evacuaron aproximadamente a 50 vecinos de San Mateo Ixtlahuaca y se habilitó el albergue en la escuela primaria Francisco I. Madero.

La alcaldesa Gómez Lugo precisó que, además de San Mateo Ixtlahuaca, se han movilizado habitantes de Guadalupe Capahif, San Idelfonso y San Juan de las Manzanas, localidades donde ya se registran casas anegadas,

además de que la mañana de hoy se dio la alerta a los habitantes de Santo Domingo de Guzmán para

que pongan a salvo sus pertenencias y abandonen sus casas para evitar problemas con el eventual desbordamiento del río.

De acuerdo al personal de Protección Civil del municipio de Ixtlahuaca, el río que cruza estas comunidades está a un 95% de su capacidad, por lo que de seguir lloviendo en las partes altas del Valle de Toluca, seguramente se registrarán otros desbordamientos y serán más las casas afectadas.



**Se desbordó el Río Lerma; instalan albergues; alimentos, colchonetas, cobijas, despensas básicas, seguridad y atención médica para al menos 250 personas**